
UEB UNIVERSIDAD
ESTATAL
DEB0LIVAR

CONSEJO
UNIVERSITARIO

ACTA REsOLUTrvA
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22 DE MAYO DHL 2025

En la ciudad de Guaranda a los veintid6s dias del mes de mayo del dos mjl veinte y cinco, siendo
las ocho horas con treinta minutos,  se  instala el  pleno   del  Consejo  Universitario de manera
presencial y virtual en  sesi6n extraordinaria ddeima primera, con  la presencia de los siguientes
miembros:  Dra.  Herminia Sanaguno,  Rectora isubrogante; Dr.  Francisco Moreno,  Vicerrector
Acad6mica;   Vicerrector   lnvestigaci6n   y   Vinculaci6n;   Ing.   Ramiro   Jaramillo   Villafuerte,
Representante de los Profesores; Ing.  Mano Escobar Gortaire, Representante de la Facultad de
Ciencias  Administrativas.  Gestibn Empresarial  e  lnfomatica;  Ing.  Manuel  Monar  Sol6rzano,
Rapresentante de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociales Filos6ficas y Humanistieas;
Dr.  Marco Chavez Taco,  Rapresentante  de la Facultad  de Jurisprudencia,  Ciencias  Sociales y
Politicas,  conectado en linea;  Dra.  Mariela Gaibor Gonzalez,  Representante de la Facultad de
Ciencias de la Salud y del Ser Humano;  Dr. Vladimir Rivera, I)ecano de la Facultad de Ciencias
Administrativas, Gesti6n Empresarial en lnformatica; Dr. Jos6 Luis Altum, Decano de la Facultad
de  Ciencias  Agropecuarias  Recursos Naturales y  del  Ainbiente;  Lie.  Javier Miniol  Escobar,
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Naranjo Estrada,  Decano de la Facultad de Jurispmdencia, Ciencias Sociales y Politicas;  Srta.
Ma.    Gabrieha   Obando,   Representante   estudiantil;    Srta.    Alejandra   Chica,    Rapresentante
EstudiantiJ;  Srta.  Carolina Moncayo  Yinez,  Representante Estudiantil,  conectada en linea;  Sr.
Geovanny  Aguaguifia Moy6n,  Representante  de  los Empleados y Trabajadores;    Abg.  Angel
Sisalema, Procurador; actia en calidad de Secretaria General, Abg. M6nica Le6n Gonzalez.

Invitados:   Lie.   Gorqul   Vistin,   Director   Extension   San   Miguel;   Econ.   Rene   Villacrds,
Rapresentante de la Asociaci6n de Profesores; Dra. Maricela Guerra,  secretaria de la comisi6n
de beeas y ayudas econ6micas.

Ausentes: Ing. Vinicio Montalvo Silva; Rapresentante de la Facultad de Ciencias Agropecuarias,
Recursos Naturales y del Ambiente, permiso actividad acadendca;

Por seeretaria se constata el qu6run,  el mismo que  se encuentra confomado por  14  sefiores
Miernbros de Consejo para dar inicio a la sesi6n, al ser rna sesi6n extrsordinaria se precede a dar
leetura a la convocatoria y al orden del dia.

I.    Analisis y Aprot)aci6n del Acta de la sesi6n extraordinaria 010 de fecha 16 de mayo del
2025.

2.    Analisis y Aprobaci6n del Pngo de Becas y Ayudes Econ6micas a los estudiantes del
Ciclos Acadinicos Abril - Agosto 2024 y Septiembre ~ Diciembre 2024.

Por secretaria se procede a dar al primer punto del orden del cia.

PRIMER PUNTO: Analisis y Aprobaci6n del acta de la sesi6n extraordinaria (010) de fecha 16
de mayo de 2025 .
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DRA. HERMINIA SANAGUANO, compafieros esth a cousideraci6n el acta si tienen alguna
sugerencia o recomendaci6n  se las puede realizar en este momento o caso contrario remitir al
correo electr6nico de secretaria general cualquier observaci6n, a cousideraci6n.

Por  secretaria  se procede  a  realizar los  cambios  sugeridos  por  el  ing.  Manuel  Monar  con  la
incLusich de su intervenci6n en el acta.

MOclbN por la aprobaci6n emitida por el Ing. Fabian Ramirez, secunda lng. Jos6 Luis Altuna
Dr.  Vladimir Rivera,  Lie.  Javier Minol,  Ing.  Manuel  Monar,  Sr.  Geovanny  Aguaguifia,  Dr.
Marco Chavez, Iit. Angel Naranjo, Srta. Ma. Gabriela Obando, Srta. Alejandra Chiczb y demds
sefiores Miembros presentes en la sesi6n, sin objeci6n se aprueba el acta.

Salvando el voto Ing. Ramiro Jaramillo, Ing. Manuel Monar.

Con los canbios realizados en el acta, se procede a dar leetura a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - OIL - 202S - 058
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:   "APROBAR   EL   ACTA   DE   LA   SESI0N   EXTRAORDINARIA   I)E
CONSEJO UNIVERSITARIO (010), I)E MAYO 16 DEL 2025"

Por secretaria se procede a dar lectura al segundo punto del orden del dia.

SEGUNDO PUNTO:  Arilisis y Aprobaci6n del  Pngo  de Becas y Ayudas Econ6micas a los
estudiantes de los Ciclos Acad6micos Abril -Agosto 2024 y Septiembe -Diciembre 2024.

DRA. HHRMINA SANAGUANO, por favor Iit. Angel Naranjo, Presidente de la Comisi6n de
Becas y Ayudas Econ6mieas, con la explicaci6n correspondiente.

DR. ANGEL NARANJO,  compafieros  solieito que la Cha`  Maricela Guerra,  secretaria de la
comjsi6n realice la explicaci6n correspondiente.

BRA. MARICELA GUERRA, sefiores Mielnbros de Consejo Uhiversitario en cunplindento
del  Reglamento  de  Becas  y  Ayudas  Econ6micas,  se  realiz6  la  convocatoria  respeedva  y  se
procedi6 luego a que la comisi6n de becas revise, analice y apruebe para luego ser trasladado a
Consejo Universitario, en el acta de la comisi6n se aprob6 los ciclos abril-agosto 2024 con 687
estudiantes postulantes y saptiembre-diciembre 2024 con 694 estudiantes postulantes, consta con
la certificacich POA y certificaci6n presupuestaria por el valor del pago de beca a los sefiores
estudiantes, como se puede verificar en la documentaci6n que se leg hizo llegar.

ING.  MARro  ESCOBAR,  compafieros  es loable  la decisi6n lo  que ha tomado  la  comisi6n
respecto de beneficiar el accionar de todos y cada uno de los estudiantes, de pronto tenia alguna
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duda porque son 23 9. 900,oo, como ya lo explic6 prdeticamente hay diversas categorias, hablamos
de  discapacidad,  abanderada,  coro,  distinci6n academica,  danza,  protocolo,  entonces para eso
habri Tangos, bajo esa perspectiva como se die en contabilidad el chocolate espeso y las cuentas
claras no hay ningin inconveniente que se apruebe.

ING. RAMIR0 JARAMILLO. antes de condnuar con el apoyo a la moci6n, no estoy poniendo
en tela de duda de ninguna manera el infome, pero me preocupa cuando se quiere aprobar antes
de  hacer  alguna  revisi6n  o  sugerencia  que  amerita.     En  ese  sentido  quisiera  hacer  dos
argumentaciones en el documento, en primer lugar, quisiera conocer cual es el motivo de que se
este pagando del 2024 en el 2025. crco que al memos el primer ciclo del afro 2024 se deberia haber
pagado en el trayecto de ese afro fiscal, la primera circunstancia que quisiera que se aclare.   En
segundo lngar sen'a perinente que si es tan anal)le a traves de secretaria, procuradula que seria
perinente dar lectura la reglanentaci6n para el pngo de becas y ayudas econ6micas tomando en
cuenta que hay est`rdiantes que tienen uri promedio de 7, no se estara estipulado ese particular,
gracias.

A las O9hoo, el lng. Fabian Ramirez solicita permiso para ausentarse de la sesi6n, en vista de que
tiene que asistir a incoxporaciones de la Carrera de Enfemeria.

DR. ANGEL NARANJO, si me permiten quisiera ir dando respuesta a todas las inquietndes que
se van planteando,  al respecto  debo  aclarar los detalles que constan  en  el Reglamento  como:
distinci6n  acadinica,  semilleros,  cultura,  protocolo,  deportes,  danza,  vulneraci6n  ecohomica,
discapacidad,  estos  se podria dectr bajo  las  condiciones que  la universidad otorga beca a los
sefiores estudiantes, para emitir las becas se solicita certificaciones de los diferentes eventos que
inclnya  nombre  cedula  del  esfudiante,  en  la  pregunta  que  realiza  el  lng.  Jaramillo,  debo
manifestarle de que todo esfa reglamentado y las notas solo van para distineidn acndchca, y de
at  con  las  otras  condiciones  que  tienen,  de  igual  manera  la  vulneraci6n  econ6mica  y  la
discapacidadquetienelosestudiantes.Enloquerespectaalapreguntadelporquenosehapngado
en el afro fiscal, debo indicar que justanente es por la disponibilidad presupuestaria, recordaran
que venimos  de rna crisis,  un  retraso  de hasta cuatro periodos,  cunndo  Consejo nos encarg6
presidir esta comisi6n, mds al contrario nosotros hemos venido tratando ya de equiparar para no
tenor  deuda,  recordatn  que  nosotros  tenemos  que  pedir  cerdficaci6n  POA  y  es  en  base  al
presupuesto que mos dctermina el ndmero de estudiantes y a los porcentajes que corresponde, con
esto quedanos igual, hemos venido arrastrando de afros anteriores a esta administraci6n de cuatro
ciclos.

DRA. HERhINIA SANAGUANO. con respecto a lo que preguntcha el lng. Jaramillo, hay que
considerar que se ha venido trabajando con el presupuesto proITogado esa es una de las razones,
y como lo manifiesta el Dr.  Naranjo que anteriomente teulan otros atrasos que se hen verido
igualando.

ING.  RAMmo JARAMILLO,  gracias  por las  aclaraciones,  de todas maneras  no  hay  que
confundir el  tema del presupuesto  prolTogado,  eso  no  quiere deeir que no  se pueda hacer la
q|ecuci6n presupuestaria, el prorrogado es simplemente mantener el presupuesto del dltimo afro
anterior, en todo caso agradezco por las aclaraciones y ojala a
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pngo mfs puntual, mss aln con el grupo de estudiantes que ya se graduaron, entonces hay que
tomar mucho en cuenta ese tema.

SRTA. MA. GABRIELA 0BANDO, creo muy importante todo lo que se esth mencionando,
pero se debe considerar que esta es rna ayuda que nos hacen a los estudiantes.

ING. MANUEL MONAR, solo mencionarle a la compafiera estudiante que nosotros vamos a
velar por el bienestar de los estndiantes, pero si por ejemplo para eso esta el debate para cunplir
ciertas cosas, aclarar ciertos aapectos para mejon de los puntos.

DRA.MARIELAGAIB0R,quieromanifestaralossefloresestudiantesqueenninginmomento
se va a oponer el beneficio que es para ustedes, en segundo lugar, es preocupante lo que menciona
ellng.Jaramillodequeenlalistaseencuentranalumnosqueyaestfugraduadosyenelmomento
que se hace una evaluaci6n,  uno de los  estandares es  este y  si  seria oportuno corregir y  que
solanente se les otorgue la beea a los que son estudiantes y dejando fuera a los que ya se ha
graduado.

DR.ANGELNARANJO,laprimerainqulenlddeporqueselesotorgaalosquesongraduados,
porque eso coiTesponde a excelencia acad6mica y semilleros,  es deeir es un derecho que ya se
ganaron y hay que pngar, en los otros casos esta especificado en el bltimo periodo.

SRTA. ALEJANDRA CHICA, solicito a las antoridades la aprobaci6n de las personas que ya
no estin ya que como dice el Dr. Naranjo es de otro periodo en el que ath estaban estudiando y
tienen un derecho adquirido como oualquier otro estudiante.

ING. RAMIRO JARAMILLO, si es pertineute que las cosas se tomen con tranquilided no se
esta  diciendo  aqui  que no  se  pague,  es  solamente  el  documento  donde  esta  desglosado  por
distincich  acadinica,  por  discapacidad  y  otros  factores  el  tema  de  las  ayudas  eeon6micas
obviatnente se dad el paso correapondieute.

MOC16N  por  la  aprobaci6n  emitidas  por la Srta.  Ma.  Gabriela Obando  secunda Lie.  Javier
Minol, Ing. Jos6 Luis Altuna, hg. Mario Escobar, Srta. Ma. Gabriela Obando, Sra. Alejandra
Chica.

Por secretaria se procede a tomar votaci6n

DTa, Hermima Sanaguano, a favor;
Dr. Francisco Moreno, a favor;
Dr. Vladimir Riven, apoya la moci6n;
Lic. Javier Mirmol; apoya La mocich;
Dr. Angel Naranjo, no vota por ser parte del punto;
Ing. Jose Luis Altuna, apoya la moci6n;
Ing. Fabian Ramirez, solicito pemdso a las O9hoo;
hg. Manuel Monar, primero felicitindole al presidente de la corisi6n, por un trabajo arduo y
coinobienlodijohatenidoquesortearobstfoulosparapelearparaqueseasigneunpresupuesto,
por  eso justamente  la demora  en  estos  pagos  que  lo  estamos realizando
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estudianteslorecibapyunavezaclaradoestasdudasdeestudiantesquedejarondeserestudiantes
por su naturaleza y como le digo y lo aclaro son derechos adquiridos, rfu voto es a favor;
Ing.  Mario  Escobar,  por  lo  que  manifests  al  inicio  es justo  reconocer  la  valf a  de  nuestros
estudiantes, y al existir los docunentos y viendo en la partida estin los estindares econ6micos,
mi voto es favor;
Dra. Mariela Gaibor, ri voto es a favor reconociendo el trabajo de toda la comisi6n para poder
deteminar a los beneficiarios de la beca estudiantil;
Dr. Marco Chavez, a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, reiterando las observaciones y sugerencias planteadas mi voto es a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, proponente;
Srta. Alejandra Chica, apoya la moci6n;
Srta. Carolina Moncayo, a favor;
Sr. Geovanny Aguaguifia; a favor;

Ponderaci6n de la votaci6n a favor:  13,55

Par seeretaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU -011 -2025 -059
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:   "APROBAR   EL   PAGO   DE   BECAS   Y   AYUDAS   ECON6MICAS,
pERioDos ACADEMlcos ABRIL-AGOsTO y sEPTmMBRE- DlclEMBRE 2024",
DE AcuERDO AL slGumNTE DETALLE y LlsTAlio DE ESTUDIANTEs:

PHRIODO    ACADEMICO No. VALOR S. TOTAL S.
ABRIL - AGOSTO 2024 ESTUDLENTES

DISTINCION ACADEMICASEMILLEROSCULTURAPROTOCOLODEPORTESDANZASANMIGUELVULNERABILIDAD 193 190,00 36.670,00
2 120,00 240.00

15 120,00 I.800,00
28 120,00 3.360,00
13 120.00 I,560.00
24 120,00 2.880,00
380 180,00 68.400,00

ECON6MICADISCAPACIDADMEJORBACHH.LER
31 190,00 5.890,00

1 190,00 190,00
TOTAL 687 120.990,00
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pERloDo       ACADErmco No. VALOR S. TOTAL S.
SEPTIEMBRELDICIEMBRE ESTUDIANTES
2024
DISTINC ION ACADEMICA 156 190.00 29.640,00
SEMILLEROS 69 120,00 8.280,00
CULTURA 19 120,00 2.280,00
PROTOCOLO 15 120,00 I.800,00
DEPORTES 14 120.00 I.680,00
DANZA SAN MIGUEL 14 120,00 1.680,00
VULNERABILIDAD 378 180,00 68.040,00
ECONdMICA
DISCAPACIDAD 29 190,00 5.510.00
TOTAL 694 118.910,00

CICLOS VALOR
ABRIL - AGOSTO 2024 S.  120.990'00
sEPTIEnueRE - DlclEMBRE 2024 S.118.910'00
TOTAL S. 239.900.00

Por secretaria se informa que se ha concluido el orden del dia de la presente sesi6n.

DRA. HERMINIA SANAGUANO, compafieros gracias por la participaci6n en esta sesi6n, que
va en beneficio de nuestra Universidad Estatal de Bolivar.

Se da por terminnda la sesi6n extraordinaria  siendo  las  diez horas,  para certificar lo  actuedo

VICERRECTORA ACADEMICA
DELEGADA DE PRESIDIR LA
SEsfoN.
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